

Cuenta atrás para los Formula One Test Days

vallès

Tras la finalización de las cuatro primeras jornadas de la pretemporada 2013, la mayor parte de los camiones de los equipos de Fórmula 1 ya han llegado a las instalaciones del Circuit de Catalunya, a falta de ocho días para dar inicio a los Formula One Test Days. Los entrenamientos se celebrarán en dos tandas de cuatro días, del 19 al 22 de febrero y del 28 de febrero al 3 de marzo, y serán las últimas jornadas de pruebas de los equipos antes del estreno del Mundial 2013. Uno de los atractivos de los primeros test, del 19 al 22 de febrero, será el debut de **Fernando Alonso**, el único de los pilotos confirmados para la presente temporada que aún no ha rodado con el monoplaza del 2013. El Circuit de Catalunya será testigo de los primeros entrenamientos del año del asturiano a bordo del F138 de la Escudería Ferrari, y lo hará en tres días consecutivos, del 19 al 21 de febrero. Otra de las novedades será la presentación del monoplaza FW35 del Williams F1 Team, prevista para el primer día de los Formula One Test Days.

Las entradas para los Formula One



Nuevas emociones en el Circuit.

| CIRCUITCAT.COM

Test Days se pueden comprar anticipadamente en la web www.circuitcat.com o los mismos días de los entrenamientos en las taquillas del Circuit. La entrada tiene un precio de 15 euros los días laborables y de 20 euros el fin de semana.

Menores de 12 años, Abonados Socios y Oficiales del Circuit tienen entrada gratuita, así como también todos aquellos que ya dispongan de entrada de tres días del Fórmula 1 Gran premio de España. Aquellos que aún no tengan entrada

del Gran Premio, tienen la oportunidad de comprarla con un 10% de descuento si lo hacen antes del 1 de marzo, con la ventaja de poder acceder gratuitamente a las ocho jornadas de los Formula One Test Days. También hay la posibilidad de hacer una visita guiada al Circuit de Catalunya, con la que además de conocer espacios como dirección de carrera, el podio y el prepodio, la sala de briefing y la sala de prensa, también incluye una vuelta con vehículo por los viales de servicio y una visita al paddock.

El precio de la visita guiada, que ya incluye el acceso al Circuit para el día de test escogido, es de 70 euros por persona, mientras que el precio para los Abonados Socios y Oficiales del Circuit de Catalunya es de 50 euros. Los menores de 5 años pueden realizar la visita gratuitamente. **AS**

ENTRADAS

Las entradas tiene un precio de 15 euros los días laborables y de 20 euros el fin de semana.

revista del
vallès

ET CONVIDA
a viure l'espectacle dels

FORMULA ONE TEST DAYS 2013

El dissabte dia 2 de març de 2013 Revista del Vallès et convida al test oficial de F1 al Circuit de Catalunya.

COM ACONSEGUIR-HO:

- Porta'ns la revista del dia 15 de febrer a les nostres oficines, la validarem i l'entrada serà teva*!

Horari de recollida de 9:00 h. a 13:00 h. de dilluns a divendres.

- *Màxim 1 entrada per revista.
- *Unitats limitades fins a esgotar existències.
- *Vàlid fins al dia 21 de febrer.



Circuit de Catalunya

Revista del Vallès . Avda. del Parc, 1 ent. 1a . 08402 Granollers